

# *Les dernières élections de mi-mandat aux États-Unis ont été marquée par une abstention très élevée*

---



Washington, 12 novembre (RHC-PL) Le journal étasunien The New York Times a indiqué que la participation lors des dernières élections de mi-mandat aux États-Unis n'a atteint que 36,3%, le taux le plus bas depuis 72 ans.

Dans son éditorial d'aujourd'hui, cet important quotidien considère que l'indifférence, la frustration et le mécontentement suscités par la campagne électorale ont provoqué ce taux record d'abstention qui n'a pas été dépassé depuis 1942, lorsque seulement 33% des votants avaient exercé leur devoir civique.

The New York Times a signalé que cet important taux d'abstention a défavorisé les démocrates mais que cette faible participation est également négative pour la démocratie car moins de la moitié des votants se sont rendus aux urnes dans 43 États du pays.

Dans son éditorial, The New York Times ajoute qu'aucun des deux partis traditionnels n'a su susciter l'intérêt des États-Uniens.

Le journal signale que les républicains ont mené une campagne uniquement centrée sur l'opposition à Barack Obama, et que les démocrates n'ont pas osé mettre en avant des projets pour relancer l'économie.

Les républicains ont repris le contrôle du sénat au terme des élections de mi-mandat et ils ont renforcé leur majorité à la Chambre des Représentants.

Une semaine après le vote, les résultats définitifs n'ont toujours pas été officiellement publiés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39009-les-dernieres-elections-de-mi-mandat-aux-etats-unis-ont-ete-marquee-par-une-abstention-tres-elevee>



**Radio Habana Cuba**